



COMUNICADO A LA COMUNIDAD EDUCATIVA

31 de julio de 2025

Ante la sentencia judicial de primera instancia dictada el 30 de julio de 2025 en Venado Tuerto, provincia de Santa Fe, que condena al Hermano Pedro Ortiz y Hontoria por delitos de abuso sexual, el Instituto de Hermanos del Sagrado Corazón desea dirigirse a las familias de la comunidad educativa, a nuestros colaboradores y a la sociedad en general:

1. Expresamos nuestro profundo respeto hacia quienes han denunciado haber sido víctimas de hechos gravemente ofensivos. Seguimos disponibles para todo camino que favorezca la escucha, el diálogo y la sanación.
2. Confiamos en la independencia de la Justicia y respetamos sus tiempos y procesos. Esta sentencia de primera instancia constituye una etapa significativa dentro de un proceso aún abierto. Nos comprometemos a seguir colaborando como hemos hecho desde un principio.
3. Desde el inicio de este proceso, el Hermano Pedro Ortiz y Hontoria fue apartado de toda tarea educativa y pastoral. Se realizaron también los procedimientos canónicos correspondientes. Durante este período, el hermano ha cumplido con todas las disposiciones judiciales y medidas internas preventivas.
4. A lo largo de estos años, el Colegio Sagrado Corazón de Venado Tuerto ha continuado desarrollando su misión educativa con integridad, transparencia y compromiso. El trabajo cotidiano de directivos, docentes y no docentes, en colaboración con las familias, permite sustentar un ambiente educativo donde cada alumno puede crecer con libertad, respeto y confianza.
5. Este momento nos confirma en la convicción de seguir fortaleciendo una cultura del cuidado y la prevención. Reafirmamos nuestro compromiso inquebrantable con la dignidad de toda persona, la formación integral de nuestros estudiantes y la construcción de entornos educativos seguros y confiables.

Conscientes de que el camino judicial no ha concluido, invitamos a transitar este tiempo con serenidad, responsabilidad y escucha mutua. Queremos seguir caminando con esperanza, buscando siempre la verdad, la justicia y el bien de todos nuestros estudiantes.

*Instituto de Hermanos del Sagrado Corazón
Provincia de América Austral*